
☆新しい１年がスタートしました。 

   色鮮やかな花々に包まれ、春の香りが満ち溢れる春爛漫の季節となりました。 

本年度も全教職員とともに、誠意をもって全力で教育活動に邁 

域の皆様におかれましては、今後も西唐津中学校の教育活動に対しまして、ご支援、ご協力 

よろしくお願いいたします。 

 

ＰＴＡ総会にご参加いただき、ありがとうございました。 

 先日は、ご多忙な中に、５９名の保護者の皆様のご出席（委任状９７名）のもとＰＴＡ

総会を開催することができました。総会では、新役員の承認、前年度、今年度の議案の承

認をいただきありがとうございました。子どもたちのよりよい成長を願って、活動をよろ

しくお願いいたします。 

 この度の総会をもって、立川裕矢前会長様、野﨑伸也前顧問様が退任されました。３年

間という長きにわたり、ＰＴＡ活動の中心としてご尽力いただき誠にありがとうございま

した。また、旧役員の皆様、たいへんお世話になりました。感謝申し上げます。 

 そして、熊本大貴新会長様を始め、新役員の皆様、ご支援ご協力を 

よろしくお願いいたします。 

 

今年度の３つの重点目標を紹介します！ 

 ＰＴＡ総会で、今年度の学校教育目標と重点目標について、下記の通りお話をしました。

保護者の皆様のご協力が重要です。ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 今年度の学校教育目標は、昨年度と同じ『自他の「いのち」を尊び、主体的に学び行動

する生徒の育成』としました。詳細は、ＰＴＡ総会資料の 1，2ページをご覧ください。 

 重点目標として､次の３つをあげています。 

一つ目は､「学力の向上」、二つ目は、「生徒指導の充実」、三つ目は、「人権意識の高

揚」です。 

「学力の向上」については、２つポイントがあります。それは、教員の授業力の向上と

生徒の家庭学習の定着です。本校職員は､毎日最善を尽くして授業をしていますが、さらに

よりよい授業になるよう日々工夫を続ける・学び続けることが重要であると考えます。子

どもたちには、授業や家庭学習を始める前の土台として、時間が来たら、一定の場所に座

る習慣が大切です。本を読んでも､勉強しても､何をしてもよいので､まず席に着く習慣が

あると次につながります。決まった時間に座れるようになったら､次のステップとして、計

画的に宿題や自分がやりたい勉強に取り組んで欲しいと思います。 

次に、「生徒指導の充実」とは、問題を起こした生徒への対応という意味もありますが、

子どもたちの成長のための出番づくりを計画的に行いたいと考えています。例えば、生徒

会活動や各種行事の中で役割を担ってもらい､自分の成長のための経験をして欲しいと考

えています。 

「人権意識の高揚」については、生徒一人一人とスクールカウンセラーや担任が教育相

談をしたり､連絡帳でのやりとりで生徒の内面の理解に努めたりしたいと思います。生徒
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それぞれが一人の人間として尊重される環境を作っていきたいと思います。 

 最後に、子どもたちのよりよい成長のためには、学校、保護者、地域、三者が共に育て

る共育が大切です。『学校で学び､家庭でしつけ、地域で育てる』三者による共育を進めて

いきましょう。 

 

☆「あいさつ運動」を生徒会の取組として毎日実施しています！ 

 

 昨年に引き続き､生徒会の取組として、

朝の「あいさつ運動」を毎日行っています。

全校生徒で当番を決めて、1 年間継続して

あいさつ運動を実施している学校は、そう

そうありません。すばらしいことです。 

「めざす生徒像」として掲げている「燦と

してあいさつを交わす生徒」を目指して、

日々頑張っている子どもたちを見て、西中

っていいなと感心しているところです。 

 

◎令和元年いよいよスタート！ 

いよいよ新元号『令和』が始まりました。『令和』に込められた思いを

一人一人がしっかり受け止め、それぞれの花が咲くように充実した学校生

活ができることを願っています。 

『令和』・・・「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ」 

という意味が込められている。 

 子どもたちにはそれぞれ複数のつぼみがあると思います。どんなつぼみを

持っているか、本人がわかっていないこともよくあります。挑戦することで本人が気づいた

り、大人が気づいてくれたりするときもあります。自分を知ると、何をすればつぼみが育って

いくかも見えてきます。そして、花開くことにつながると思います。子どもたちのつぼみ（興

味関心、よさ、何に向いているか）を見つけ、育てる手伝いができればと思います。 

 

◎健康診断で校医の先生方に褒められました！ 

 ４月２２日～２４日に、耳鼻科、眼科、歯科の検診がありました。３名の校医の先生方から

生徒の検診を受ける態度がとても良かったとお褒めの言葉を頂きました。待っているときに

少し注意を受けた時もあったようですが、授業の時と同じく落ち着いた態度で何事にも取り

組めているようで、たいへん嬉しく思いました。 

 

◎交通安全県民運動５／１１（土）～５／２０（月） 

 交通安全県民運動が、上記日程で実施されます。新年度が始まって１ヶ月、学校生活に

少し慣れて、うっかり寝坊して、慌てて登校ということがあるかも知れません。十分に気

をつけて、交通事故に遭わないようにしてほしいと思っています。お子様への注意喚起を

お願いします。 


